

Jasmin Gäumann gagne à Tramelan

La gagnante de la 1ère fête de lutte des filles et des femmes de Tramelan s'appelle Jasmin Gäumann. Elle a reçu comme prix le poulain "Donuts de Sagnarbot".

La 1ère fête de lutte des filles et des femmes de Tramelan a réuni 28 actives, 35 filles 1, 36 filles 2 et 25 nains. Les combats ont eu lieu sur trois terrains et plus de 1000 spectateurs et spectatrices ont suivi les combats par un beau temps estival.

Actives : à midi, la lutte était serrée en tête.

Après trois passages, aucune lutteuse n'avait plus que des victoires à son actif. Avec deux victoires et une passe nulle et 28,75 points chacune, Suchet Mélissa et Riesen Angela étaient en tête, suivies de près par Michelle Kempf-Brunner, Jasmin Gäumann, Brigitte Foulk, Eveline Linggi et Deborah Beer avec également deux victoires et une passe nulle ou perdu et 28,50 points.

Après cinq passes, Jasmin Gäumann et Mélissa Suchet étaient assurées de disputer la passe finale. Gäumann s'entraîne chez les Bernoises et habite à Häutligen, elle était première avec quatre victoires et 48,50 points. Suchet s'entraîne au club de lutte du Pays-d'Enhaut et habite à Grandvillard, elle avait jusqu'alors trois victoires et 47,75 points au compteur et se trouvait à la deuxième place.

Le combat s'est terminé par une passe nulle, ce qui a permis à Gäumann de remporter la fête pour la première fois cette année.

Melissa Klossner, Brigitte Foulk, Isabel Egli et Angela Riesen ont également remporté une couronne. Pour Foulk, il s'agissait de la première couronne de sa carrière de lutteuse.

Filles 1 (années de naissance 2008 - 2010)

Dans la passe finale chez les Filles 1, Laura Künz et Nina Felber se sont disputées la victoire de la fête. Après 6 bonnes minutes, Felber a gagné la passe avec un essai de Brienz, mais grâce à son avance de points, Künzi a quand même remporté la fête.

Filles 2 (années de naissance 2011 - 2013)

Chez les Filles 2, Nahla Enz et Blanche Morier se sont affrontées pour la passe finale. Morier a remporté la victoire après 5 minutes de coups d'hanches et suivi au sol.

Nains (années de naissance 2014 - 2017)

Chez les nains, Elea Schweizer et Vera Schlüchter ont gagné. Elles sont arrivées à égalité de points à la passe finale, ont fait une passe nulle et se sont partagé la victoire de la fête.

Le programme d'animation a été assuré par les lanceurs de drapeaux du Seeland-Jura bernois, les joueurs de cor des Alpes Echo de la Gruyère, le chœur d'enfants Mont-Tramelan, l'orchestre de l'école d'accordéon schwyzois de Reconvillier et, pour remplacer le spectacle aérien de la Patrouille Suisse qui a été annulé, les trois pilotes de modèles réduits de Stéphane Drand, David Jolidon et Steeve Gelin.

Les prochaines fêtes des couronnes des femmes et des jeunes filles :

samedi | 01 juillet | Estavayer-le-Lac FR | Fête des couronnes

samedi | 15 juillet | Romanel-sur-Lausanne VD | Fête des couronnes

samedi | 29 juillet | Lac-de-Joncs (Les Paccots) FR | Fête des couronnes

samedi | 19 août | Uezwil AG | Fête des couronnes

Samedi | 02 septembre | Grächen VS | Fête fédérale de lutte des filles et des femmes